

Liebe Leser,

heute gibt es wieder einen kleinen Gruß aus dem Spatzennest.

Wir haben den Sommer sehr genossen und die Sonnenstunden gern im Garten



verbracht.

Wir haben viel gematscht, Sandsuppe gekocht, uns

mit dem Gartenschlauch abgeduscht und uns auf unseren Handtüchern in der Sonne ausgeruht.



Wenn das Wetter so schön ist, nutzen wir die



Sommertage auch, um unseren Morgenkreis gemeinsam im Garten zu gestalten.

Auch verschiedene Spiel- und Kreativangebote verlegen wir dann gern nach draußen. In diesem Jahr haben wir wieder sehr viele schöne Armbänder geknüpft. Im Sandkasten



haben wir auch oft experimentiert und einen „Vulkan“ hochgehen lassen.

Wir hoffen, ihr hattet auch so einen tollen Sommer wie wir. Wir freuen uns nun, in ein neues Kindergartenjahr zu starten mit einer neuen Vorschulgruppe und vielen neuen Kindern. Wir wünschen allen für ihren Start in das neue Kindergarten-, Schul- und Arbeitsjahr Gottes Reichen Segen!



Viele liebe Grüße aus dem Spatzennest.

